
OBRAS

Notable avance en hospitales de Ciudad Sanitaria

29/12/2011 12:00 AM - YANET BELTRÉ

Están casi listos los tres hospitales que completarán la “Ciudad Sanitaria Charles de Gaulle”, con lo que se espera adicionar 667 camas al sistema de salud. En un recorrido del ministro de Salud Pública, Bautista Rojas, por las instalaciones, los encargados de la construcción de los centros pediátrico, materno infantil y general de especialidades, informaron que estarán en funcionamiento en agosto de 2012.

Las obras tienen un costo de 125 millones de dólares y son para fortalecer la capacidad resolutive de la Red de Servicios de Salud en el segundo y tercer nivel de atención y los indicadores sanitarios. Los hospitales son construidos por la empresa Carimex, bajo la modalidad “Llave en Mano”.

La entrega del hospital Pediátrico está previsto para abril, con 200 camas, levantado en un área de 12 mil metros cuadrados. Mientras el hospital de Maternidad que sería inaugurado en junio, tiene una capacidad de 217 camas.

El General de Especialidades tendrá una capacidad de 250 camas y 11 quirófanos.